



## Un représentant du DREE a participé à une cérémonie pour la Journée internationale dédiée à la mémoire des victimes de l'Holocauste

**Service de communication du DREE, 26.01.2024.** Le 26 janvier 2024, journée internationale dédiée à la mémoire des victimes de l'Holocauste, une cérémonie du souvenir a eu lieu au Musée juif – Centre de la tolérance, à Moscou.

Avant la cérémonie, des fleurs ont été déposées au mémorial des héros de la résistance dans les camps nazis et les ghettos. La cérémonie a été ouverte par Alexandre Boroda, président de la Fédération des communautés juives de Russie. Les participants ont visionné un film intitulé : « Les enfants, victimes de l'Holocauste », puis des acteurs ont lu des extraits de journaux intimes d'enfants ayant vécu ces événements tragiques.

Les chefs des missions diplomatiques de plusieurs pays en Fédération de Russie sont intervenus : Alexander Graf Lambsdorff, ambassadeur d'Allemagne, Simona Halperin, ambassadeur d'Israël, Krzysztof Krajewski, ambassadeur de Pologne et Pierre Lévy, ambassadeur de France.

Pendant la cérémonie, le grand rabbin de Russie, B. Lazar, a lu le message du président Vladimir Poutine. Il s'est ensuite adressé à l'assemblée, avant de prononcer une prière et d'allumer des bougies à la mémoire des victimes de l'Holocauste.

Plusieurs personnalités officielles et des diplomates de différents pays assistaient à l'événement.

L'Église orthodoxe russe était représentée par V. Kiptchidze, vice-président du Département synodal chargé des relations de l'Église avec la société et les médias, et, avec la bénédiction du métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou par le prêtre Dimitri Safonov.